

あわくらふれあいひな祭り～楽しくふれあいができました～

4月15日(日)天岡公園民芸館にて、あわくらふれあいひな祭りを行いました。

ほほえみ会で「子どもの健やかな成長をみんなで祝おう」「ひな祭りという古き良き慣習を伝えていこう」「民芸館のことを村の人々に知ってもらおう」と計画しました。

当日は満開の桜と晴天に恵まれ、村内外からご家族連れのみなさんやあわくらたんけんクラブの子どもたち約120人の来場があり、閉館されていた民芸館もにぎわいました。



世代をこえて交流ができたひな祭り。ほほえみ会では今後もいろいろな活動をしていきたいと思っています。

地域のみなさんこれからもご協力よろしくお願ひします。

ほほえみ会とは「あたたかくてここちよい暮らしづくり」を目指して、住民と行政が協働して、自分たちにできることを考え取り組んでいる会です)



ひな祭りにはいろいろな由来があるんだなあ！



昔は近所のおひなさまを見せてもらいに行き、おいり(あられ)などをいただいていました。



子どもたちには綿菓子が大人気！「わたがし初めて作ったよ」



いろいろな人と、いろいろなことをして遊びました。楽しかったよ。ありがとう!!



はかりを借りてみました!!



玄蔵坊さんへお供えを！



やっと、見つかった！



ここはどこ？？？



迷って、迷って、山の中…



まずは、新入隊員の戴帽式です。



4月15日(日)花曇りの中、平成19年度のあわくらたんけんクラブが始まりました。7名の新入隊員の戴帽式の後、3班に分かれて恒例のウォークラリーに望みました。地図で行き先を探しながら、途中で1kg分の石を探したり、影石の大社神社が見つからず迷ったり、玄蔵坊のお墓にお供えをしたり、沿道の人に助けてもらったりながら何とか天岡公園にゴールしました。公園では、おひな祭りの真っ最中！食べて遊んで春を満喫した1日でした。

お世話になった皆さん、ありがとうございました!!



あわくらたんけんクラブ～今年も始動!!～